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- Bóveda Línea 1: Debido a los desprendimientos que están sucediendo en algunos tramos de la 
línea 1 y una vez revisados, se van a acometer las obras para el próximo verano. 

- Ratas y cucarachas: Se va a empezar a realizar revisiones más exhaustivas y periódicas para 
evitar que estos “bichos” no habiten con nosotros en nuestros puestos de trabajo, poniendo más 
hincapié en líneas 1, 2 y 3. 

- Accidente Ramal – Príncipe Pío: Seguimos esperando alguna respuesta sobre el accidente, ya 
que el material sigue inmovilizado a la espera de una respuesta por parte del seguro. 

- Puerta del Ángel: Después de muchos años soportando los malos olores en dicha estación, Metro 
ha recibido una carta por parte de los vecinos, donde se nos indica que se van a empezar a realizar 
las obras la semana que viene.  

- Electromecánica: Después de varios accidentes en dicha Sección y tras analizar lo ocurrido en el 
último, se ha procedido a retirar un tipo de “Circlic”, ya que no es seguro para quien manipula y esté 
cerca de dicha zona de trabajo. Se va valorar por parte del Servicio alguna opción para encapsular la 
zona de trabajo, para evitar males mayores. 

- Dresinas en Canillejas: Se está convirtiendo en costumbre , el hecho de mantener arrancadas las 
Dresinas dentro del taller, provocando un humo insoportable e irritable. Dicha circunstancia, nos 
dicen que sucede excepcionalmente. No obstante, se nos informa que intentarán, en la medida de 
los posible, (La nave de Dresinas se encuentra llena), realizar dichos trabajos en su nave, en las vías 
habilitadas al efecto o incluso en la calle. 

- Temperaturas en línea 10B , 7B y T4: Durante una semana de Diciembre, se ha procedido a 
medir temperaturas en la T4, con la cortina de aire caliente y sin ella. Dichas mediciones plasman 
que la diferencia es de 1ºC.  Próximamente  se decidirá,  qué hacer con ella, si quitarla o dejarla, ya 
que nos informan del alto coste que tiene.  

En la línea 10B, también se han medido temperaturas y nos indican que la media de la línea es de 
18º.  

Y en línea 7B, aunque se han hecho mediciones, se va a proceder a poner los sensores de 
temperatura durante una semana, ya que las anteriores se hicieron a la 13 h. y salía una medición de 
15º de media. Nos informarán en el próximo pleno. 

-Faros en Tren 9000: Ya se han instalado los nuevos faros led en seis unidades, esta semana 
terminarán otras cuatro. 

-Pasarelas en Depósito IV: Se nos comunica que se va a proceder a la reforma de varias pasarelas 
en Canillejas, para que puedan usarse indistintamente por trenes 2000 y 3000 sin riesgo de caída. 
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